

BAB IV

PENUTUP

IV.1 KESIMPULAN

Perpustakaan merupakan suatu tempat yang berfungsi sebagai penyedia informasi dalam berbagai bentuk. Dalam menyediakan informasi bagi seluruh kalangan masyarakat perpustakaan sangat memberikan kemudahan dan kenyamanan kepada pengguna dengan cara memberikan berbagai layanan yang dibutuhkan pengguna. Namun, pada saat ini masyarakat masih belum memahami tentang arti keberadaan perpustakaan dan fungsi perpustakaan tersebut. Oleh karena itu agar pengguna perpustakaan mengetahui keberadaan fungsi perpustakaan maka penulis membuat produk film pendek agar semua kalangan masyarakat mengetahui keberadaan perpustakaan dan fungsi perpustakaan. Produk film yang dibuat oleh penulis menginformasikan tentang layanan, koleksi dan fasilitas yang ada di Perpustakaan Umum Kabupaten Lamongan. Pembuatan produk film ini ditujukan untuk semua kalangan masyarakat dan sebagai media *sharing* untuk pustakawan di dalam mengembangkan minat baca pada masyarakat dan mengaktifkan perpustakaan melalui layanan dan kegiatan yang ada di perpustakaan. Dalam pembuatan produk film ini, penulis membuat film berdasarkan standart ketentuan untuk pembuatan film. Tahap -tahap yang dilakukan penulis di dalam proses pembuatan film. yaitu mulai dari tahap pra produksi, tahap produksi, dan tahap pasca produksi. Cara penulis untuk mempublikasikan didalam pembuatan film yaitu melalui media *youtube*

yang dapat dengan mudah diakses oleh seluruh kalangan masyarakat. Dalam melakukan pembuatan film ini penulis juga mendapatkan kendala yaitu pada saat penulis melakukan pengambilan gambar pada proses produksi penulis kurang banyak mengambil gambar sehingga dalam tahap pasca produksi atau editing film penulis menambahkan foto untuk melengkapi video. Selain itu, penulis tidak memakai tripod dalam pengambilan gambar dan mengakibatkan gambar yang diambil kurang fokus

Harapan penulis setelah pembuatan produk film ini, perpustakaan lebih dikenal oleh semua kalangan masyarakat dan meningkatkan statistik pengunjung perpustakaan untuk datang ke perpustakaan.

IV.2 SARAN

Dalam proses pembuatan produk film atau video tentu memiliki kekurangan dan kelebihan, adapun saran yang dapat dikemukakan penulis dalam perbaikan produk film pendek yaitu :

- Pematangan konsep dan manajemen waktu haruslah diatur dan direncanakan sebaik mungkin agar video atau film pendek yang dibuat menjadi karya audio visual yang efektif dan efisien.
- Menyiapkan dan memastikan peralatan-peralatan produksi film yang dibutuhkan dan sesuai kegunaan sehingga dalam melakukan proses produksi tidak mengalami kendala.

- Memastikan dan memikirkan dengan matang tentang gambar apa saja yang akan diambil sehingga tidak mengalami kekurangan gambar

